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県議会議員
わたなべ美穂です！

新元号「令和」が、太宰府ゆかりの「万葉集」巻5｢梅花歌三十二首｣序の
一節「初春令月、気淑風和」から選ばれたことで、太宰府市民にとっては
感慨もひとしおですが、今まさに令和の初春を迎えているところです。
わたなべ美穂は県議会議員2期目を迎え、空港・交通等調査特別委員会
委員長、会派の政策審議会長を拝命するなどますます重責を担い、多忙な
中にもさらに充実した日々 を重ねております。これもひとえに地元太宰府
の皆様のおかげとあらためて感謝申し上げます。
皆様にとって本年がより良い一年でありますようお祈り申し上げます。
引き続きご指導ご鞭撻くださいますようお願いいたします。

わたなべ美穂後援会 会長 大藪善治

初 春 の お 慶 び を 申 し 上 げ ま す 。

９月以降９か所で県政報告会を実施しました。また、公約である市議会議員との意見交換
を11月12日に行い、今年新たに商工会役員の方 と々の情報・意見交換を始めました。
その中で出た主な意見は、以下の通りです。
●福岡農業高校下の県道歩道整備　➡　実施済み
●危機管理型水位計の導入・災害予防への予算付けなどの
　災害関係
●商店街イベントへの県の補助制度　
●子どもの暑さ対策・中学校の給食など子ども支援
●飲酒運転撲滅に向けての取り組み
わたなべ美穂は一つ一つの課題軽減に向け真摯に取り組んでいきます。

県政報告会・意見交換会の実施囲む会

　日時／2020年２月29日（土）　13時受付／13時30分開会
　場所／プラムカルコア太宰府（中央公民館）　４階多目的ホール
　内容／第１部　新春の集い　フルート演奏とわたなべ美穂の県議会報告

　第２部　後援会総会　15時～16時

わたなべ美穂
後援会会長挨拶



〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政
電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 

わたなべ美穂は今年６月議会予算特別委員会で民生委員・児童委員の現状と課題について
質問しました。両委員は業務が複雑かつ多忙になっており欠員も出ています。国が支払う活
動費に福岡県はこれまで独自に年500円加算していましたが、12月議会において加算額を
2,000円にアップする補正予算が採択されました。わたなべ美穂は活動費の増額を国に要望
するよう申し上げ、県も約束しています。

「皆さんの声をお聞かせください！」
今年も

2014年 853
犬

3649
猫

4502
2017年 368 1831 2199

合計
（犬猫殺処分数の推移）

ＷＥＢサイトもご覧ください！

民生委員・児童委員の活動費増額！ 県加算500円➡2,000円へ増額！
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♪

頑張ります┬

わたなべ美穂が政審会長としてまとめた代表質問の中で
太宰府にかかわりがある部分のみご紹介します。
●日田彦山線の鉄道での復旧について強く要望しています
●災害時の病院・福祉施設・公共施設の電源確保
➡太宰府市役所は対策済みです。
●日米地位協定の見直し
➡福岡空港は、敷地の14％が米軍基地で近年米軍機の発着回数は増加しています。
万一事故などが発生しても現在の地位協定では警察が基地内に立ち入ることもで
きません。知事会においても改定を求めており、知事も国に対して申し入れをして
いくと答弁しました。

●観光振興策と宿泊税
➡宿泊税の市町村分については、観光振興の魅力向上、受け入れ環境の充実、効果的
な情報発信、観光振興の体制強化に資する事業へ交付すると答弁しましたが、申請
方法などの制度設計は未完成であるため、早期に完成し市町村へ説明するよう求め
ました。

●増加する外国人児童・生徒の課題
➡教師による巡回指導に多言語対応のタブレット等の活用を提案しました。

12 月議会報告代表質問

県議会でわたなべ美穂が初めてとり上げてから４年間
で2303頭減少してはいますが、未だ全国で８番目の多
さです。青森県では、殺処分された犬や猫の火葬後の
灰を使って花のポットを作り、殺処分の現状を県民に
周知しています。このような取り組みを参考に、今後も
ゼロをめざしていくよう強く要望しました。

一般質問

杷木・東峰村への被災地視察と復興支援の柿狩りを11月13
日実施しました。被災地の松末地区がコミュニティビジネ
スで始められたお弁当を味わい、柿狩りの後、東峰村災害
伝承館で被災状況とその後の取り組みについて伺いまし
た。復興の道のりの長さを実感した視察でした。募集人数
を超え多くの方をお断りすることになり申し訳ありません。

松末地区のお弁当

犬猫殺処分数大幅減！

2303頭減！

東峰村災害伝承館学習と柿狩り開催！


